

sábado 8 de julio de 2023

# La Laguna vive un multitudinario Baile de Magos y se prepara ya para celebrar la Romería Regional de San Benito

*Más de 6.000 personas, según datos de la Policía Local, se congregan en el entorno de la plaza de la Concepción y el barrio de San Benito para celebrar una de las grandes citas de estas fiestas*



La Laguna vive en la noche de este viernes un multitudinario Baile de Magos con motivo de las fiestas de San Benito Abad 2023. Más de 6.000 personas, según datos de la Policía Local, se congregaban desde antes de las 21:00 horas en el entorno de la plaza de la Concepción y del barrio de San Benito para celebrar una de las grandes citas de estos festejos.

Desde que se abriera el acceso a la zona reservada en la plaza de La Concepción y en la calle Marqués de Celada, cientos de personas perfectamente ataviadas con la indumentaria tradicional de las ocho islas ocuparon las 485 mesas habilitadas en esta edición, en las que no faltaban la música de las animadas parrandas y abundantes muestras de gastronomía canaria.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha agradecido “la amplia participación, el ambiente festivo, y el cariño con que nuestros vecinos y vecinas han cuidado todos los detalles de esta celebración tan tradicional. Esta es una de las citas más emblemáticas de nuestro calendario festivo y desde el Ayuntamiento hemos hecho un gran esfuerzo para que nuestro Baile de Magos pueda desarrollarse con la alegría y la animación que se respira esta noche”.

Luis Yeray Gutiérrez recordó que “este año hemos ahondado en nuestra apuesta por dar mayor protagonismo al barrio de San Benito, y especialmente al entorno de la ermita; por eso hemos querido ampliar la disposición de mesas hacia esa zona a través de la calle Marqués de Celada y se ha programado un buen número de actos en el barrio, sobre todo este fin de semana. No obstante, la plaza de La Concepción sigue siendo un punto neurálgico de estas fiestas que nos conectan con los orígenes rurales y campesinos que tiene el municipio de La Laguna”.

También el concejal de Fiestas, Dailos González, ha agradecido “la respuesta de los vecinos y vecinas, que no solo han acudido multitudinariamente a este Baile de Magos, sino que lo han hecho cuidando hasta el más mínimo

detalle, para que todo tenga el aire tradicional que lo caracteriza. Está claro que hay muchas ganas de vivir esta fiesta con intensidad”, ha asegurado el concejal, quien asimismo tuvo palabras de agradecimiento “para todo el personal del área de Fiestas, los grupos y entidades participantes y las personas que han estado implicadas hasta el último minuto en los preparativos de la celebración”.

Alrededor de las 21:30 horas comenzaron las actuaciones musicales en el escenario bajo la Torre de La Concepción, en el que estaban programadas las intervenciones de las rondallas Cuevas del Lino, Princesa Iraya, Guantejina y Yxemad, con un amplio repertorio folclórico en el que no faltaron isas, folías, malagueñas, polkas y seguidillas. Poco después comenzaba una verbena popular en el segundo escenario habilitado en la calle Juana La Blanca, en la zona de San Benito, amenizada por las orquestas Maquinaria Band y Los Kadetes. También la calle Ascanio y Nieves estaba prevista ambientación musical pasada la medianoche a cargo de Víctor Torres, con un repertorio especialmente pensado para los mayores.

Las fiestas alcanzan su punto culminante este domingo, 9 de julio, con la celebración de la Romería Regional de San Benito Abad, que también se espera muy concurrida. A las 11:00 horas, será la tradicional ofrenda al santo en su ermita, en la que una pareja de cada isla del Archipiélago ofrecerá sus productos típicos. Y a las 12:00 horas partirá la Romería con el recorrido habitual por las calles Marqués de Celada, plaza Doctor Olivera, calle Herradores y Tabares de Cala para regresar a la ermita por la calle Obispo Rey Redondo y Marqués de Celada.

Previamente, en la jornada del sábado habrá diversas actividades deportivas y culturales en horario de mañana; y ya por la tarde la conocida ‘Procesión de la Víspera’ y el Festival 8 Islas en el escenario habilitado en el escenario de la calle Juana la Blanca, que contará con las actuaciones de voces solistas de todo el Archipiélago, entre las que figuran Daniel Cruz, Israel Martín y Yumara Luis (La Palma), Guacimara Montelongo (Lanzarote), Iván Díaz (La Graciosa), Iván Quintana (Gran Canaria), Jonay Hernández (Tenerife), Luis Carballo (Fuerteventura), e Ylenia Quintero (El Hierro), quien también actuará como presentadora del acto.